

13. Riesa Dancesport Festival 2009

Championships - Weltmeisterschaften / Cups



Alle angegebenen Zeiten unter Vorbehalt

All given times are estimated and according to enrollments subject to change

13.07.2009

Eintrittskarten / Tickets

Karten / Tickets

Alle Preise gelten für je ein Wochenende und sind für Showdance und Steptanz jeweils gleich.

All prices are the same for both weekends - Showdance and/or tap dance:

Showdance

Eintrittskarten / Entry-Tickets

Montag & Dienstag / Monday & Tuesday

freier Eintritt / free entry

Mittwoch, Donnerstag & Freitag /

Wednesday, Thursday & Friday 25.11.2009 - 27.11.2009

8,50 EURO Pro Tag/ each day

Sonnabend / Saturday 28.11.09 (Kombikarte/Inclusive ticket)

21,50 EURO

Mit der „Kombikarte“ (21,50 EURO) können auch die Showdance-Tage von Mittwoch bis Sonnabend besucht werden – sie gilt für alle vier Tage (Mi-Do-Fr-So)

The „Inclusive ticket“ allows admittance for all four Showdance days for the price of 21,50 EURO – this ticket is for all for days: Wed-Thu-Fri-Sat.

Steptanz – Tap dance

Eintrittskarten / Entry-Tickets

Dienstag / Tuesday

freier Eintritt / free entry

Mittwoch, Donnerstag & Freitag /

Wednesday, Thursday & Friday 02.12.2009 - 04.12.2009

8,50 EURO pro Tag/ each day

Sonnabend / Saturday 05.12.09 (Kombikarte/Inclusive ticket)

21,50 EURO

Mit der „Kombikarte“ (21,50 EURO) können auch die vier Steptanz-Tage von Mittwoch bis Sonnabend besucht werden – sie gilt für alle vier Tage (Mi-Do-Fr-So)

The „Inclusive ticket“ allows admittance for all four tap dance days for the price of 21,50 EURO – this ticket is for all for days: Wed-Thu-Fri-Sat.

Besuchen Sie beide Veranstaltungen (Show & Step), benötigen Sie separate Karten

If you stay for both events (Show & Tap) you need separate tickets.

Bitte bezahlen Sie nach Ankunft beim „Check In“ in EURO, mit VISA-Card oder American Express

Please pay at „Check In Counter“ after arrival in cash (EURO) or VISA-card American Express Cards

Champions-Party Freibier und - Cola / free beer and soft drinks

Teilnehmer / Tänzer / participants / dancers

frei / free

Fans, Gäste, Eltern / supporters / parents

10,00 EURO

Backstage

Backstage-Pass

Beinhaltet Eintritt & Zutritt zum Hinterbühnen-Bereich

includes admittance & backstage admittance

40,00 EURO

13. Riesa Dancesport Festival 2009

Championships - Weltmeisterschaften / Cups



Alle angegebenen Zeiten unter Vorbehalt

All given times are estimated and according to enrollments subject to change

13.07.2009

Eintrittskarten / Tickets

VIP-Pass

Beinhaltet Eintritt & Zutritt zum Hinterbühnen-Bereich – sowie Zutritt zur VIP-Terrasse am **Samstag** (mit Büffet und Getränken) und Zutritt zur Championsparty

includes admittance & backstage admittance & use of VIP-Terrace on **Saturday** including buffet meal and drinks & championsparty

75,00 EURO

Für alle IDO-Wertungsrichter & IDO-Offiziellen
for IDO-Judges & IDO-officials

frei
free

Essen / Meals

Für Tänzer / for all dancers:

Nudelgerichte, Pizza vom Büffet, Salat und Getränk

Buffet-style: pasta, pizza or similar & salad & beverage

6,50 EURO

Für IDO-Wertungsrichter / IDO- judges

frei / free

T-Shirts kurzer Arm / short sleeves

14,00 EURO

T-Shirts langer Arm / long sleeves

18,00 EURO

Bezahlung / Payment

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir Zahlungen nur in bar (EURO), Reiseschecks (EURO) oder einer der beiden Kreditkarten akzeptieren können – Essensgutscheine nur in bar.

All Payments in EURO in cash or traveler checks (EURO) – or the following credit cards:
(meal vouchers cash only)

- VISA
- MASTERCARD

Es gibt viele Restaurants in der Umgebung der **erdgas arena**, wie das Freizeitzentrum "Olympia" gegenüber der Halle, das "McDonalds" ca. 15 Minuten zu Fuß und viele nette andere Restaurants in Riesa.

There are sufficient restaurants around the **erdgas arena**, like the "Olympia" just across the street, a "McDonalds" within walking distance or several very nice restaurants in Riesa.

In der **erdgas arena** gibt es Verkaufsstände.

There will be vendor stands in the **erdgas arena**, on all evenings with a final round.

FVG Riesa mbH

Am Sportzentrum 5 01589 Riesa

Fax + 49-3525-601201